

～ 3年生花植え(秋) ～

2024.10.18

3年生が春に引き続き、総合学習の一環として大好きつばさプロジェクト「学校を花いっぱいにしよう(秋)」に取り組みました。

春に行った苗植えを思い出しながら、坂井輪中学校区まちづくり協議会の皆さま、花と緑の会の皆さまのご協力のもと、パンジーとビオラの苗を植え付けました。子どもたちは、地域の一員として、地域のためにもという気持ちを持ちながら、頑張って苗植えをしていました。パンジーとビオラは、寒さに強い花です。冬の寒さにも耐えながら、色鮮やかな花を咲かせて地域を彩るその姿に、子どもたちや地域の皆さまが元気づけられますように。

ご協力いただきました、坂井輪中学校区まちづくり協議会の皆さま、花と緑の会の皆さま、誠にありがとうございました。



お話をお聞きし、地域の一員としての自覚を持ち、地域の皆様と協力しながら、地域も学校もよりよくしていくことの大切さを改めて学びました。



サイタメ様より、お花や作業のご説明をしていただきました。



子どもたちは各プランタ毎に分かれ、ご協力のお陰で、手際よく、土を均し、花の植え付けを行うことが出来ました。



元の場所に運んだあと、水やりをしました。



日光、土、栄養、水、そして愛情が必要だと教えて下さいました。



授業前に作業の準備もして下さいました。皆さま、ご協力いただき、ありがとうございました。